Samedi 11 septembre 2010 à 06h00 Par **CATHERINE DOWMONT** 

## Salina, professeur et championne de danse

Championne de France chez les amateurs, Salina Barreaux l'est aussi chez les professionnels. Sa vie c'est plus que jamais la danse....



Salina Barreaux et Roch de Fornel sont aussi champions de France professionnels.

La danse, elle est tombée dedans quand elle était toute petite. C'est, en effet, du haut de ses 4 ans que Salina Barreaux, lyonnaise d'origine, mais installée en Charente depuis vingt ans, a demandé à papa et maman de la laisser danser. « Comme beaucoup de petites filles, j'ai fait de la danse classique, puis du jazz et de la danse contemporaine. J'ai même fait du hip-hop. Et pendant toutes ces années, j'ai participé à des stages internationaux. »

À la majorité, elle commence à s'intéresser à la danse de salon. « Mes parents en faisaient. J'ai eu envie d'essayer. C'était une manière d'élargir mon champ de connaissances. En 2001, j'ai commencé la compétition et très vite j'ai obtenu des premières places. »

PUBLICITÉ

## Deux familles

Salina se familiarise avec les deux familles de danses de salon. Les latines comme le cha cha cha, la samba, la rumba, le rock et le paso-doble. Et les danses standards où l'on retrouve la valse lente, le tango, le slow fox, la valse viennoise et le quick-step.

Au fil du temps, Salina Barreaux s'aguerrit en compagnie de son partenaire, Roch de Fornel, de Limoges. Tous deux ont trouvé en Angélique Pirez le professeur, l'entraîneur idéal. Les résultats ne se font pas attendre. « En 2007, 2008 et 2009, nous avons été sacrés champions de France amateurs dans les deux catégories de danse. Nous sommes allés représenter la France à Hongkong, en Lituanie, au Danemark. Nous avons fini troisième aux championnats du monde qui ont été organisés au Danemark justement. »

En août 2009, Salina sent qu'elle est face à un tournant de sa carrière. Elle décide de passer professionnelle. Une manière, aussi, d'être en accord avec elle-même puisque sa passion est devenue son métier.

« J'ai appris à enseigner à des élèves qui ne font pas forcément de compétition. D'ailleurs, ça m'a fait faire des progrès. »

Salina est professeur à « Dance In » le studio qu'a créé son entraîneur Angélique Pires. « Elle en possède un autre à Lisbonne et vient enseigner en Charente une semaine par mois », précise Salina.

Salina poursuit son activité professionnelle au studio tout en

1 sur 2 08/07/2012 19:52

continuant à s'entraı̂ner d'arrache-pied avec son partenaire. En vue, bien sûr, de participer aux compétitions.

Le 29 août dernier, le couple a ainsi participé aux championnats de France professionnels dans la catégorie danses standards et il est monté sur la plus haute marche du podium. Forts de cette couronne nationale, Salina et Roch représenteront la France, en octobre, aux championnats du monde au Canada et, en novembre, aux championnats d'Europe en Bulgarie. Et les deux danseurs comptent bien aller encore plus loin, en danses standards, comme en danses latines.

En attendant, Saline accueillera les amateurs lors de l'opération portes ouvertes de son studio qu'elle organise jusqu'au 18 septembre, dans ses locaux du 8 rue de Bordeaux à Angoulême (tél. 05 45 20 78 04)

© www.sudouest.fr 2012

2 sur 2 08/07/2012 19:52